



枝川小だより

「やればできる」を自信に
みんなが笑顔で
まわりの人には感謝を！

「校内書き初め会」を実施しました

1月10日(金)の5校時に、各教室で「校内書き初め会」を実施しました。1年生と2年生は硬筆(フェルトペン)、3年生以上が毛筆です。課題は1年生「ふじ山」、2年生「元気にあいさつ」、3年生「友だち」、4年生「明るい心」、5年生「新しい風」、6年生「将来の夢」でした。終了後は、昇降口に全員の作品を掲示し、14日(火)から24日(金)を作品掲示期間として、保護者の皆様をはじめ、来校された方々に校内書き初め展をご覧いただきました。どの作品も力作ぞろいでした。



昔遊びを体験しました(1・2年)

1月10日(金)の3・4校時に、1・2年生の生活科の授業の一環として、昔遊びを体験しました。講師として、楽遊会から小澤憲正様、阿部慶子様、金澤節子様の3名にいただきました。昔遊びは、松ぼっくりと紙コップを使ったけん玉づくり、折り紙を使った紙風船とコマづくり、コマ回しの3つです。6名の児童は3つのコーナーを全部まわりながら、普段の生活ではなかなかできない昔遊びに興味をもち、それぞれを存分に楽しむことができました。



「戦争体験を聞く会」を行いました(5・6年)

1月22日(水)の5校時に、5・6年生を対象とした「戦争体験を聞く会」を行いました。講師は、楽遊会から横山義則様、寺沼邦男様の2名で、太平洋戦争終戦直前に体験したことを中心にお話していただきました。横山様、寺沼様は長年にわたって、本校でこの会を担当してくださっています。

特に、水戸市や枝川地区で体験した機銃掃射や艦砲射撃の話には、より一層真剣な表情で聞く児童の様子がかうかがえました。5年生は国語科で、6年生は社会科の歴史で太平洋戦争について学んでおり、今回のお話により、それぞれの学年で学習していることを深めることができました。



キャリア教育の出前授業を実施しました(5・6年)

1月24日(金)の2校時に住友生命水戸支社から講師4名をお招きし、キャリア教育(社会的自立や自分の進路を主体的に選択できるようにすることを目的とした教育)の出前授業を実施しました。講師から、生命保険とはどういうものなのかという説明や保険にかかわる仕事をしていてよかったこと、将来の夢についてのお話を聞いてから、児童は10代、20代…と年代別に夢や希望を記入できるワークシートを使って、今後のライフプランを考える時間を持ちました。5・6年生全員ではありませんが、昨年12月25日(水)に「ひたちなかキャリア探検ラリー」に参加し、市内の事業所で体験学習を行いました。そうしたことも踏まえ、この授業が「単発で終わり」というのはもったいないため、今回の講師の皆さんと今後もつながって、夢を見える化し、今自分ができることを具体的に考えるきっかけにしてほしいと思います。

